
三役との楽しいジャンケンゲーム この子は誰の子（孫）！！ 

  

服部公子さんの歌に酔いしれるメンバー 
ロックンロールが決まっている 

メンバーたち！！ 

  

さあ 皆で楽しく踊ろう！！ シンミリ踊る光景も・・・・・？ 

  

第１副会長 L坪井による御礼の挨拶 
計画委員長 L遠藤 

ご苦労様でした。とても楽しい例会でした。 

◆各テーブルの記念撮影◆ 
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２００４年 １２月 ２２日 

ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 国 際 協 会 

334－Ａ地区 各ライオンズクラブ 

 

会 長 各 位 

 

                                                   ライオンズクラブ国際協会 

                                                   レオ３３４－Ａ地区 地区役員会 

                                                   会長  高橋 知歩 

                                                   幹事  細田 好孝 

 

               第２６回レオデー販売商提供のお願い 

 

 拝啓 厳寒の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はレオクラブ活動に対し格別のご高配を賜り、厚

くお礼申し上げます。 

 

 さて、私共レオ334－Ａ地区は例年通り本年度も、平成１７年３月２０日（日）に『第２６回レオデー     チャリ

ティーバザー』を開催することになりました。昨年度開催されたバザーでは不況の煽りで，品数が減少することを予想し

ていましたが約５，０００点の品物をご提供して頂き、総売上が百万をこし、完売という大変素晴らしい結果となりまし

http://www.LEO334-A.owncgi.com/
mailto:334-a@leo.club.ne.jp


た。そこで、本年度も『熱田イオンでチャリティーバザー』を開催することとなりました。それに伴い、本年度第２６回

レオデーも334－Ａ地区内のライオンズクラブの方々からこのバザーで販売するための商品を提供していただきたいと思

います。品物については、一部販売することができない品物もあるためお受け取りできない物もございますが、多くの品

物を提供して頂く何卒ご理解・ご協力をよろしくお願いします。また、このチャリティーバザーでの収益金は、「三重県

豪雨水害への支援金」として寄付をし、水害によって失われた家族の絆を取り戻すために家の修理や元通りの生活を取り

戻すための支援金としてつかわれます。 

 

 なお、提供して頂きたい商品については別紙１の通りです。収集場所は名古屋市内・時期につきましては   2月下旬

を予定しておりますので、後日ご連絡いたしますのでよろしくお願いいたします。 

                                    敬具 

別紙１ 

 

           第２６回レオデー ご提供いただきたい品物一覧 

 

       ＜ライオンズクラブの方々にご提供いただきたい品物＞ 

 

       ・ タオル類 

       ・ 石けん・洗剤類 

       ・ 雑貨類 

       ・ なべ・やかん 

       ・ 電化製品 

       ・ 割れ物・陶器類（割れないよう包装をお願いします） 

       ・ 食料品類（缶詰・のり・椎茸・かつお節・缶ジュース・コーヒー・乾麺など） 

 

       － 以下の物品は、申し訳ございませんがご遠慮願います － 

品 目 名 事     由 

衣料品・靴 ・サイズの関係上販売しにくい 

中古品 ・多く協力していただけそうだが、それゆえ準備するレオの 人員不足が

予測される。 

・値付けの基準が分からない。 

・商品の混乱が予想される。 

粗品 ・名前など入っているため値付けができない。 

故障品 ・販売することができない。 

酒類 ・酒類販売許可がないと販売することができない。 

食料品 ・消費期限の過ぎたもの。 
 

第一回 1Ｒ MERL－O委員会議事録 

第一回 1Ｒ MERL－O委員会議事録 

 

                               日 時 ２００４年１０月２１日（木） 

                                          １５：００～１７：００ 

                               場 所 名電ビル 3Ｆ 会議室 

                               司 会 1Ｒ PR・IT委員（ＲＣＡ） 

                                                    Ｌ吉田基樹 

 

【出席者】別紙のとおり 
 



 １．開会の言葉                   1R  1Z  ZC      L遠山康孝 
 ２．開会のご挨拶                     1Ｒ ＲＣ   Ｌ鈴木隆男 

 ３．地区委員長ご挨拶        地区会員・エクステンション委員長 Ｌ南谷俊三 
 ４．地区公認ガイディング・ライオンご挨拶 
                  地区公認ガイディング・ライオン  Ｌ斎藤靖人 

  【議 題】 

 

  １．増員に対する具体的案及び増員目標の設定について 

  ■１Ｒ  １Ｚ 

    《名古屋ホストLC》 ★増員目標 ⇒ 5名 

      お一人、記念誌の印刷の仕事を条件で入会をする方がいる。また、少しずつ若い 
    メンバ―が入会をして来ている。 

 

    《名古屋名城LC》  ★増員目標 ⇒ 5名 

      年度末に5名増強したが5名減ってしまった。女性会員が3名入会をしたが1人退会 
    すると次々と退会してしまうので、女性リ―ダ―を創る必要がある。また、例会 
    のお食事も変化をつけて実施している。 
 
    《名古屋中LC》   ★増員目標 ⇒ 3名の内2名は女性 

      会員数56～57名から50名に減ってしまった。現在は入会3名、退会2名でト-タル 
    プラス2名ではあるが、最終目標はプラス3名でその内2名は女性で考えている。 
    また、若い女性を入会すると出席率が良くなるのでは…。 

 

    《名古屋北LC》   ★増員目標 ⇒ 10名 

     会長方針で年会費を安くし、会員増強を計りたい。また、会員増強本部チ―ムを立 
    ち上げ若いメンバ―に任せるように考えている。 
 
    《名古屋城北LC》  ★増員目標 ⇒ 5名 

    7月に1名増員したが、1名亡くなられた。クラブ内の高齢化とタ―ゲットを女性に 
   しぼっているがグレイトLにはアレルギ―があるように思える。クラブ改革も必要 
   ではないだろうか？ 

 

    《名古屋栄LC》   ★増員目標 ⇒ 4名 

     常に60名をキ―プをし、１１月には2名、１月には2名が入会予定で現在は63名です。 
   年齢の問題から30代の入会を狙い会員増強を計っていきたい。 
 
    《名古屋堀川LC》  ★増員目標 ⇒ 5名 

     クラブが誕生してから27名増員をし、今現在は4８名、平均年齢５３歳です。 
   11月に2名増員して50名になる。今年度の目標設定はしっかりしいて女性5名入会 
   予定で55人体制になる。 
     また、若い人材を集めるにはネットワ―クか必要だと思う。 
 
 ■     １Ｒ ２Ｚ 

    《名古屋ウエストLC》 ★増員目標 ⇒ 4名 

     会員委員会を中心に増強を計り、会長より退会者を引き止める事も力をいれてほ 

   しいとの事です。増員目標は4名の内3名は10月入会して72名にしたい。また、 
   改革委員会も創った。 

 

    《名古屋太閤LC》   ★増員目標 ⇒ 5名 

    増員より退会者を防止し、男性3名女性2名と5名プラスしたい。 



 

    《名古屋金城LC》       ★増員目標 ⇒ 7名 

     特別委員会を開催して新入会員の勧誘の仕方などをミ―ティングをしている。 
   また、ライオンレディ―を例会に参加させてそのレディ-―のご友人を紹介、 
   勧誘をすることを考えている。 

 

    《名古屋中村LC》   ★増員目標 ⇒ 5名 

     グレイトLと若手Lとのギャップがありクラブのあり方について検討をしている。 
   また、会員増強については全員が取り組むように考えている。 

 

    《名古屋本丸LC》   ★増員目標 ⇒ 5名 

    今現在メンバ―数50名で2年後はCN30周年なので3年計画で10名を考えている。 
   そのため、会長、自らMARLチ―ム―O委員長を引き受けて、委員会は15名で発足 
   した。7月1名入会10月1名入会した。今後は、女性を積極的に勧誘、増強をして 
   いきたい。 

 

    《名古屋ブル―スカイLC》 ★増員目標 ⇒ 11名 

     CNは29名で発足をして半年になる。今期中には40名を目標にして最終的には50名 
   を目指している。もうすでに今期は４名が入会をしている。 
 
    ２．エクステンションについて           １Ｒ  ＲＣ Ｌ鈴木隆男 
    ３．閉会の言葉               １Ｒ  ２Ｚ ＺＣ Ｌ大場民男 

                                     議事録：1R PR・IT委員 L吉田基樹 

第二回 1Ｒ MERLチーム委員会議事録 

第二回 1Ｒ MERLチーム委員会議事録  

                              日 時：２００４年１２月２０日（月） 

                                         １５：００～１６：３０ 

                                  場 所：ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 萩の間 

                                  司 会：1Ｒ PR・IT委員（ＲＣＡ） 

                                                   Ｌ吉田基樹 

開会のご挨拶                     1Ｒ ＲＣ   Ｌ鈴木隆男 
【議 題】 

 

     １．増員に対する各クラブの進捗状況報告ついて 

 

      ■１Ｒ  １ＺのまとめとしてＺＣ Ｌ遠山康孝 

      来年の３月末には各クラブ1名増員をし表彰されるように努力している。 

    11月末ゾ―ンとして入会は7クラブで24名、退会8名のうち4名が亡くなられ 

    4名が高齢のため退会した。現在はプラス16名であるが、目標は34名で今後 

    は退会防止に努力を注ぎたい。 

 

  《名古屋ホストLC》 
      目標は5名で現在の実績は2名入会で1名亡くなられプラス1名である。 
    また、三役、第1.2.3副会長になるまでに2～3名のスポンサ―になるように指導 
    している。 
 
  《名古屋名城LC》 
      現在65名で1名退会、1名入会、CMが1名亡くなられたがプラス1名になっている。 
    若い方の入会があるが、委員会の欠席者が多いので困っている。 
 



 《名古屋中LC》 
      6月末50名で目標は2名である。11月末に4名入会し、高齢のため1名退会、1名亡 
    くなられたのでプラス2名になっている。 

 

  《名古屋北LC》 
      入会が2名で病気のため1名退会した。来年の2.3月に1名入会予定者がいるが1名退 
    会者もある。 
 
  《名古屋城北LC》 
    現在59名で入会が1名、亡くなられた方が2名、不在退会が1名である。 
    会員増強については会員委員会が中心で進めている。 

 

  《名古屋栄LC》 
      11月末で入会6名で退会ゼロでプラス6名である。また、退会者の問題点として 
    欠席をどれだけ認めるのかで大変努力をしている。出席を強要すると退会をして 
    しまうので難しい。 

 

  《名古屋堀川LC》 
    7月45名でスタ―トして現在51名である。また、第1.2.3副会長の役目を分担わけ 
    したのが良いのではと思う。最終的に今期は10名増員を考えている。 

                                                        NO.２ 

    ■１Ｒ ２ＺまとめとしてＺＣ Ｌ大場民男 

    〔別  紙〕 

  《名古屋ウエストLC》 

    〔欠  席〕 

  《名古屋太閤LC》 
      今期48名でスタ―トして7月に2名入会して50名になった。また、退会につなが 
    る例会欠席をしないように連絡をしている。今のところ退会者は無さそうだが、 
    年明けには1名入会する。 

      目標の5名を達成して50名から55名に増員したいと考えている。 

 

  《名古屋金城LC》 

      現在28名で退会1名、入会1名である。また、2名再入会者をアプロ―チしている。 
    クリスマス家族会でメンバ―数23名で75名の家族の参加があったので会員増員の 
    お願いをし、何とか今期中に3名増員したいと考えている。 

 

  《名古屋中村LC》 
      現在58名で入会、退会ゼロである。1名入会者があるが退会者を賛助会員で入会を 
    考えている。 

 

  《名古屋本丸LC》 
    現在50名で入会1名で退会1名である。亡くなられての退会はゼロである。 
    来年6月に入会決定者有り。また、元会員の10名にもアプロ―チもした。 
    入会PR用のパンフレットも作成することも決定した。 
 
 《名古屋ブル―スカイLC》 
      3月24日に29名で結成したばかりで対等に話はできないが、現在32名で来年1月 
    2名入会で34名になる。最終目標は40名を目指している。 

 

   ２．外国人入会の是非参考意見について        １Ｒ  ＲＣ Ｌ鈴木隆男 
      もうすでに入会のあるクラブが2クラブ3名ありました。今後の課題として継続 



    審議が必要と思われます。 

 

   ３．その他 

   会員増強進捗状況についての総評 地区会員・エクステンション委員長 Ｌ南谷俊三 

   会員増強進捗状況についての総評   地区公認ガイデング・ライオン Ｌ斎藤靖人 

   閉会の言葉                      １Ｒ  ＲＣ Ｌ鈴木隆男 

                                 議事録作成者 1Ｒ PR・IT委員（ＲＣＡ） 

                                                     Ｌ吉田基樹 

第２回 1・7R合同リジョン会議議事録 

日 時 平成１６年１１月２９日（月）１３：３０～１５：３０ 

場 所 名電ビル３Ｆ会議室 

出席者 

１Ｒ・ＲＣ Ｌ鈴木隆男 ７Ｒ・ＲＣ Ｌ曽我一義 

１Ｒ・１Ｚ ＺＣ Ｌ遠山康孝欠 ７Ｒ・１Ｚ ＺＣ Ｌ蟹江良三 

１Ｒ・２Ｚ ＺＣ Ｌ大場民男 ７Ｒ・２Ｚ ＺＣ Ｌ武井 敬 

７Ｒ・３Ｚ ＺＣ Ｌ木俣公男 ７Ｒ・ＰＲ・ＩＴ委 Ｌ鈴木那男 

１Ｒ・ＰＲ・ＩＴ委員 Ｌ吉田基樹 ７Ｒ・環境保全委員 Ｌ山守修一 

１Ｒ・環境保全委員 Ｌ鈴木和彦 ７Ｒ・ＬＣＩＦ委員 Ｌ太田勇造 

１Ｒ・ＬＣＩＦ委員 Ｌ浅野好司 
７Ｒ青少年指導 
薬物乱用防止委員 

Ｌ前川隆男欠 

１Ｒ青少年指導 
薬物乱用防止委員 

Ｌ竹川享志 ７Ｒ・ＹＥ委員 Ｌ大橋勝美 

１Ｒ・ＹＥ委員 Ｌ浅岡晃生 
７Ｒ献眼・献腎・献血 
骨髄移植推進委員 

Ｌ木嶋幹吾 

１Ｒ献眼・献腎・献血 
骨髄移植推進委員 

Ｌ立木一成 １Ｒ・ＹＥ副委員 Ｌ竹田幸男 

１Ｒ・ＹＥ副委員 Ｌ高坂明男   

 

                               司会  １Ｒ・ＰＲ・ＩＴ委員  Ｌ吉田基樹 
 

開会の挨拶                       １Ｒ・ＲＣ      Ｌ鈴木隆男  

  各ＺＣ・各委員のご活躍とご協力に感謝します。皆さんからの活動報告は会長連絡会にて、 
  皆さんの活躍の資料として発表して頂こうと思っていましたが、提出して頂いたので資料 
  として付けさせて頂ききました。 
 
  自己紹介   １Ｒ．７Ｒ各ＺＣ紹介と各委員の自己紹介 

       挨拶の後下記の議題について審議した。・ 

   議 長    １Ｒリジョンチェアパーソン      Ｌ鈴木 隆男  

   議   題  

   Ⅰ．第2回キャビネット会議の報告 

      １．クジアク国際会長公式訪問について 

   東京 ２００５年２月１８日  北海道 ２００５年２月  日  長崎２００５年  月  日 

 

  ２．上位ライオンズクラブ・リーダーシップ研究会について（於：マニラ） 

    ７ＲよりＬ曽我一義・Ｌ高阪登孝司が参加する報告あり 

  ３．国際理事候補者について 

 



    Ｌ山田實紘，Ｌ中林吉治の２名に決定の報告あり 

  ４．福井豪雨援助資金について 

    複合地区緊急援助資金より３００万円送金することに決定の報告あり 

  ５．第５１回３３４複合地区年次大会について 

    前夜祭 ：２００５年６月４日（土） 

    ウエスティンナゴヤキャッスルホテル 

    登録料１２,０００円（予定）参加予定人数８００名 

    代議員会：２００５年６月５日（日） 

    名古屋国際会議場 登録目標１,８００名 

    大会式典：２００５年６月５日（日） 

    名古屋国際会議場 

    登録６,５００円（予定）参加予定人数４,０００名 

      ( 代議員会・式典を含む大会登録料として ) 

    ※１１時３０分終了予定とし、国際博覧会「愛・地球博」ヘのエクスカージョンへ案内予定 

                                     以上の報告あり 

  ６．①ＬＣＩＦ交付について 

    福井豪雨災害に対してＬＣＩＦから緊急援助金として＄１０，０００が交付された。 

    ②ＬＣＩＦ援助交付金申請についての注意 

     ＬＣＩＦ援助交付を申請する場合は、必ず正規のルートにのっとり、手続きをして頂きたい 

     具体的にはＬＣＩＦ援助交付申請する場合は、キャビネット会議に諮り、ガバナーの署名・ 

    議事録を添付し財団理事会にて承認を得ることが必要である 

                                  以上の報告と説明あり 

  ７．地区年次大会について 

 

   第５１回３３４－Ａ地区年次大会について 

    開催日：２００５年５月１５日（日） 

     代議員会：一宮市民会館   １１：３０～１５：００ 

     大会式典：一宮市民会館   式典受付 １４：３０ 

     大会式典 １５：３０～１７：００ 

     ガバナー晩餐会：ウエスティンナゴヤキャッスルホテル２Ｆ天守の間 

 

     開催日 ：２００５年 ５月１４日（土） 

       受 付 ：１７：００～１８：００ 

     ガバナー晩餐会：１８：００～２０：００（登録料１２,０００円予定） 

 
                                     以上の報告あり 

  ８．来期はＹＥはレオ各委員会はＹＥとレオが併合一体とする予定 

  ９．来期は環境保全委員会は地区環境保全委員はなくする。但し地区委員長はそのまま継続する予定 

  １０．ライオンズクラブ環境保全写真コンテストについて 

    別添添付「資料１」で参照。各クラブに既に配信済み 

    １２末日までに各リジョンチェアパーソン所属の事務局まで提出のこと 

    １月１９日 １・７Ｒ合同審査会開催予定  

  １１．全名古屋ライオンズ（１・７Ｒ）クラブ会長連絡会開催について 

      と  き ２００５年 １月２４日（月）１４：００～１６：００ 

     ところ メルパルク名古屋  

 １２．次期地区役員選出について 

     選出については各ゾーンのローテーション等もある選出の時期が来たことを申しあげる 

    議長交代    7Ｒリジョンチェアパーソン    Ｌ曽我 一義 

     Ⅱ．活動報告 

       ① 各リジョンチェアパーソン活動報告について 

         １Ｒ ＲＣ Ｌ鈴木隆男 別紙[資料１]ご参照 



             ７Ｒ ＲＣ Ｌ曽我一義 別紙[資料１]ご参照 

          ② 各ゾーンチェアパーソン活動報告について 

         別紙[資料４]～[資料８]ご参照 

       ③ 地区リジョン委員活動報告について 

             別紙[資料９]～[資料１９]ご参照 

       ①②③については時間の関係上、資料により報告に代える 

 

      Ⅲ．その他 

         第３回１・7Ｒ合同リジョン会議開催について 

         と き  ２００５年３月 ７日（月）１３：３０～１５：３０ 

             ところ  名電ビル８Ｆ会議室 

       新会員セミナー 

         と き  ２００５年３月１４日（月）１４：００～１６：００ 

         ところ  未  定 

         １２月初旬 各クラブ会長に案内状発送 

 

      閉会の挨拶          ７Ｒリジョンチェアパーソン   Ｌ曽我 一義 

 

                           議事録作成者７ＲＬＣＩＦ委員（ＲＣＡ）  Ｌ太田 勇造 

     

 
今月の誕生祝・結婚祝 

 

今月の誕生祝 

１月 １日 Ｌ中山和夫 １月１２日 Ｌ日置淳一 

１月 １日 Ｌ安井寛司 １月１３日 Ｌ浅岡晃生 

１月 １日 Ｌ高野隆喜 １月２０日 Ｌ北村新一 

１月 ５日 Ｌ前田佳和     

１月 ８日 Ｌ堀江承戒    
 

今月の結婚祝 

１月 ７日  Ｌ河瀬良三 Ｌｌ絢子 

１月１６日  Ｌ北村新一 Ｌｌたづ子 

１月２０日  Ｌ中村幸夫 Ｌｌ玲子 

 １月２６日  Ｌ高木弘文 Ｌｌひろ子 
 

 


